

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DEL RECURSO DE INCONFORMIDAD

El H. Ayuntamiento de Atlixco Puebla, por conducto de la Dirección de lo Contencioso, Patrimonio Municipal y Regularización de Asentamientos, de la Sindicatura Municipal, es el responsable del tratamiento de los datos personales que se obtengan como consecuencia de la presentación y sustanciación del recurso de inconformidad.

La **finalidad principal** del tratamiento de los datos personales que se obtengan se basa en: la sustanciación del recurso de inconformidad presentado ante la sindicatura municipal.

Asimismo, como consecuencia del tratamiento de los datos personales, estos serán empleados para las siguientes finalidades accesorias:

Notificar acuerdos y resolución del recurso de inconformidad.

Establecer comunicación por vía telefónica en caso de tener que realizarles notificación.

En caso de ser requerido en relación al recurso de inconformidad, en un juicio contencioso administrativo, o en un juicio de amparo, especificando los datos requeridos: se hace transferencia de datos a los tribunales estatales y/o federales que lo requieran, en caso de interponer algún medio de impugnación en contra del recurso de inconformidad. No siendo necesario el consentimiento del titular de los datos, con fundamento en lo establecido por el artículo 20 fracción II de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla.

Se informa que, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 22 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Puebla (LPDPPSOEP), el consentimiento para el tratamiento de los datos personales del titular se entenderá otorgado a través de la puesta a disposición del presente Aviso de Privacidad, sin que aquél muestre su voluntad en contrario o negativa de facilitar la información requerida, bajo el entendido de que, en caso de hacerse tal manifestación, no podrá llevarse a cabo el trámite, servicio, procedimiento o actividad en cuestión, pues los datos requeridos son estrictamente necesarios para las finalidades mencionadas, debiéndose facilitar mínima y necesariamente los datos de nombre, domicilio, firma. En caso de ser necesario algún documento oficial de identificación con fotografía, acta de nacimiento en caso de actuar en representación de un menor de edad, o documento idóneo en caso de representar a un incapaz.

En caso de no consentir el tratamiento establecer comunicación por vía telefónica o correo electrónico para notificar por estos medios acuerdos y resoluciones, el titular puede manifestar su negativa mediante la omisión de facilitar los datos de correo electrónico o números telefónicos celulares.

Igualmente se informa que en todo momento el titular o su representante podrán solicitar al Ayuntamiento el acceso, rectificación, cancelación u oposición (derechos ARCO) al tratamiento de los datos personales que le conciernen, de conformidad con lo establecido en el Título Tercero de

Plaza de Armas No. 1 Centro, Atlixco, Puebla. Tel: 244 44 5 34 06

la LPDPPSOEP. En este sentido, el titular o su representante pueden presentar, en términos del artículo 76 de dicha Ley, una **solicitud de derechos ARCO** ante la Unidad de Transparencia de este Ayuntamiento, por escrito o medio electrónico, o bien, vía Plataforma Nacional.

El **Aviso de Privacidad integral** podrá ser consultado en el sitio web oficial de este **H. Ayuntamiento** de **Atlixco Puebla** https://transparencia.atlixco.gob.mx

Fecha de elaboración: 04/10 de 2023